

Presentan en Cuba conferencia Hemingway ciudadano del mundo (+Fotos)



XIX Coloquio Internacional Ernest Hemingway
Del 3 al 5 de mayo
Edificio de Arte Universal.
Museo Nacional de Bellas Artes

XIX Coloquio Internacional Ernest Hemingway

La Habana, 5 mayo (RHC) El XIX Coloquio Internacional Ernest Hemingway concluye hoy en esta capital con conferencias sobre el legado del escritor, entre estas la titulada Hemingway ciudadano del mundo, la cual destaca su alcance universal.

En el museo Nacional de Bellas Artes, edificio Arte Universal, disertará como ponente la escritora Valerie Hemingway, quien fuera desde joven secretaria personal y confidente del novelista estadounidense laureado con el Premio Nobel de Literatura.

También el investigador cubano Pedro León abordará en su presentación el legado de Hemingway a la cultura cubana, en tanto el estudioso argentino Ricardo Koon presentará el libro “Memorias de mi silencio...un viaje hemingweyano».

Por su parte la investigadora Lilibeth Gavilanes, de Ecuador, expondrá el tema Educación patrimonial, comunicación y cultura; y Lázara Guerra introducirá la ponencia “Louis Armstrong. Un ídolo del Jazz en la Colección Hemingway”.

Participantes del Coloquio rindieron tributo al laureado escritor estadounidense ante su busto ubicado en la localidad de Cojímar, al este de esta capital.



Busto de Hemingway en Cojímar

Allí en el escenario de la novela *El viejo y el mar*, que le valió a Hemingway el premio Nobel de Literatura en 1954, investigadores y estudiosos de Cuba, Estados Unidos y otras naciones evocaron el legado de quien fuera considerado un amigo de la isla caribeña.

También los investigadores visitaron Finca Vigía, sitio habanero donde vivió el literato desde 1939 a 1960 y hoy es museo que atesora pertenencias y obras conservadas en el mismo estado que las dejara una de las figuras más destacadas de las letras universales.

Allí se efectuó la donación de la reproducción de la pintura *El guitarrista*, del artista Juan Gris, cortesía del investigador argentino Ricardo Koon, ahí además fue presentado el libro *La torre blanca*, de la

escritora italiana Adriana Ivancich.

Antes los participantes en el Coloquio ya habían recorrido otros lugares de gran significación como el Club Náutico Internacional, la marina denominada Hemingway en su honor, donde se realiza el tradicional torneo de Pesca de la Aguja, visitarán .

Los asistentes al evento sobre Hemingway se despedirán de esta edición con un recorrido por emblemáticos sitios habaneros favoritos del Nobel como el bar-restaurante Floridita.

Este evento se enmarca en el Primer Congreso Internacional de Patrimonio Cultural, desarrollado en igual fecha en la capital cubana y cuenta con asistencia de delegados nacionales y extranjeros y la presencia de una treintena de ministros pertenecientes al grupo de los 77 y China. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/321808-presentan-en-cuba-conferencia-hemingway-ciudadano-del-mundo-fotos>



Radio Habana Cuba